

Aventus Maklergruppe verstärkt Geschäftsführung: Daniel Ahrend kommt als neuer CIO/COO an Bord

Ehemaliger SCHUNCK-GROUP Topmanager übernimmt ab 15. Februar Verantwortung für Vertrieb, Prozesse, IT und Data



Die Aventus Maklergruppe baut ihr operatives Führungsteam weiter aus: Ab Februar verstärkt Daniel Ahrend die Geschäftsführung des Familienunternehmens als Chief Operating Officer (COO) und Chief Information Officer (CIO).

Ahrend bringt mehr als 25 Jahre Erfahrung in der Versicherungs- und Maklerbranche mit. Zuletzt war er als COO und CTO bei der SCHUNCK GROUP sowie als Segment CIO der Ecclesia Gruppe tätig und prägte dort maßgeblich die digitale Transformation, die Weiterentwicklung der Vertriebsstrukturen sowie die Modernisierung von Prozessen, Systemen und Datenarchitekturen.

Davor gestaltete Daniel Ahrend über viele Jahre als Vorstandsmitglied der Phönix MAXPOOL Gruppe den strategischen Aufbau des Maklerpools.

Frühere Stationen führten ihn unter anderem in leitende Positionen im Maklervertrieb zu Qualitypool, wo er den Ausbau digitaler Vertriebsstrukturen und die strategische Weiterentwicklung des Maklergeschäfts verantwortete.

Gemeinsam mit Gründer und Geschäftsführer Simon Nörtersheuser wird Ahrend künftig die operative und technologische Weiterentwicklung der Gruppe verantworten. Ziel ist es, die Professionalisierung von Prozessen, Systemen und Datenarchitektur konsequent voranzutreiben und gleichzeitig die unternehmerische Stärke der regionalen Partnerhäuser weiter zu fördern.

„Mit Daniel Ahrend gewinnen wir eine Persönlichkeit, die strategische Klarheit mit operativer Umsetzungskraft verbindet“, erklärt Simon Nörtersheuser. „Er hat bewiesen, wie man komplexe Organisationen in kürzester Zeit skaliert, moderne IT-Strukturen etabliert und gleichzeitig die Bedürfnisse von Kunden und Vertrieb in den Mittelpunkt stellt.“

Daniel Ahrend selbst betont seine Motivation für den Wechsel: „Mich reizt bei Aventus besonders die Möglichkeit, unternehmerisch zu gestalten und aktiv an der Weiterentwicklung einer starken Gruppe mitzuwirken. Die klare Positionierung als Familienunternehmen, die langfristige Perspektive und die echte Verantwortung gegenüber Kunden, Mitarbeitern und Partnern haben mich überzeugt. Hier geht es nicht um kurzfristige Effekte, sondern um den Anspruch langfristig das führende deutsche

Maklerhaus für den deutschen Mittelstand aufzubauen – und genau das entspricht meinem eigenen Anspruch.“

Die Personalentscheidung ist Teil eines klar definierten Wachstumskurses für die nächsten Jahre. Neben der Verstärkung des Führungsteams plant Aventus weiterhin ausgewählte strategische Zukäufe, den Ausbau von Kompetenzzentren sowie gezielte Investitionen in Prozesse, Daten und Technologie. Wachstum versteht die Gruppe dabei nicht als Selbstzweck, sondern als Instrument zur nachhaltigen Stärkung von Marktposition und Beratungsqualität. Aventus positioniert sich bewusst als Gegenmodell zu Private-Equity-finanzierten Konsolidierern: Der Gesellschafterkreis besteht ausschließlich aus Unternehmerfamilien, Führungskräften und Partnermaklern. Kurzfristige Renditeziele oder Exit-Strategien spielen keine Rolle. Stattdessen stehen langfristiges Wachstum, unternehmerische Freiheit und Verantwortung gegenüber Kunden und Mitarbeitern im Mittelpunkt.

Wir wollen eine verlässliche Heimat für unternehmerisch geprägte Maklerhäuser bieten“, so Nörtersheuser. „Gerade in einem Markt, der zunehmend von kurzfristigen Finanzlogiken geprägt ist, wird unser familienunternehmerischer Ansatz als echter Differenzierungsfaktor wahrgenommen.“

Mit der Verpflichtung von Daniel Ahrend unterstreicht Aventus den Anspruch, nicht nur kulturell, sondern auch personell und technologisch zu den führenden Maklergruppen im deutschen Mittelstandsmarkt zu gehören.

Über die Aventus Maklergruppe

Die Aventus Maklergruppe ist eine der führenden deutschen Versicherungsmaklergruppen, die sich auf die Beratung mittelständischer Gewerbekunden spezialisiert hat. Mit einem starken Fokus auf eine persönliche Beratung und langfristige Partnerschaften bietet die Aventus Maklergruppe maßgeschneiderte Versicherungslösungen, die auf die individuellen Bedürfnisse ihrer Kunden zugeschnitten sind. Die Aventus Maklergruppe übernimmt etablierte Versicherungsmaklerunternehmen, die am bestehenden Standort erfolgreich und nachhaltig weitergeführt werden. Als unabhängiger Versicherungsmakler werden an deutschlandweit 25 Standorten über 25.000 Kunden des deutschen Mittelstands beraten. Die Maklergruppe gehört schon heute zu den größten deutschen Versicherungsmaklergruppen, die sich zu 100% in privater Hand befinden.

Für weitere Informationen oder bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Simon Nörtersheuser
Geschäftsführer

Mail: presse@maklergruppe.de